

おうきニュース

令和7年
12月15日

がんばつたね会



みんなで仲を深められるから」と、○○○○○さん
は「協力ジャスチャー、協力したら仲が深まるから」
友達になれるから」、○○○○○さんは「イス取りゲーム、もつと仲良く
は「パフォーマンス、得意なことをみ
んなに知ってもらえるから」。楽しい
会になるといいですね。

二年生が「二学期がんばつたね会」を話し合いま
した。○○○○さん「協力してがんばつたから、
もつと仲を深めて、三学期がんばれるようにした
い」と提案したのです。○○○○さんは「宝さがし、

みんなで仲を深められるから」と、○○○○○さん
は「協力ジャスチャー、協力したら仲が深まるから」
友達になれるから」、○○○○○さんは「イス取りゲーム、もつと仲良く
は「パフォーマンス、得意なことをみ
んなに知ってもらえるから」。楽しい
会になるといいですね。



おひぎじヨップ

おうき学級が先生たちのために、ショッ

プを開いてくれました。放送で「扇小の先生
方、ぜひお待ちしています」と言ってくれた
のは、○○○○○さんです。○○○○○さん

は、カレンダーを売るためにきれいにそろえていま
した。たくさん先生がやってきて、たくさん売れました。

鉄棒

五年生

の学年コーナーには「鉄棒ア
ワード」が貼ってあります。12点の

人が3人います。○○○○さん、○○

○○○さん、○○○○○さんです。ゴ



ールまであと1点。13点でゴールした人が、一人い
ます。それは、○○○○○さんです。五年生は、ゴ
ルを目指して、日々張り切って鉄棒しています。